

## **Jean-Claude Tétreault**

Jean-Claude a complété un baccalauréat en génie civil à l'École Polytechnique de Montréal en 1979, un baccalauréat en géodésie à l'Université Laval en 1982 et une maîtrise en administration des affaires (MBA) à l'Université d'Ottawa en 2002. Il a pratiqué dans le secteur privé comme arpenteur-géomètre dans la région de Montréal pendant 16 ans et comme directeur d'un centre de transfert géomatique pendant un an à Chicoutimi, Québec. Il a été embauché comme directeur exécutif et registraire de l'Association des arpenteurs des terres du Canada en juin 1999 et registraire du Conseil canadien des examinateurs pour les arpenteurs-géomètres en 2010. Marie Robidoux a pris les rênes de registraire de l'AATC en juillet 2018 et de registraire du CCEAG en novembre. 2018. Jean-Claude a été nommé directeur exécutif du CCEAG en mars 2019.

Jean-Claude a reçu deux prix de reconnaissance de Ressources naturelles Canada en 2011 et 2017 et a été nommé membre honoraire à vie de l'AATC en mai 2019.

### **Présentation :**

Dans son plan stratégique précédent, l'AATC avait une initiative qui consistait à établir un plan des ressources humaines pour l'AATC qui mettrait l'accent sur l'impact de la charge de travail actuelle de l'association. Le Conseil a mis sur pied ce qu'on appelait le Groupe de travail sur les finances et les ressources humaines pour rédiger un plan et l'un des principaux problèmes qu'il a dû régler est le départ à la retraite du directeur exécutif. Jean-Claude présentera les points saillants du processus suivi par le groupe de travail et le Conseil pour élaborer un plan.